

Kemenkumham Apel Awal Tahun 2024 Diikuti Lapas Permisan Secara Virtual

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.LAPASNEWS.COM](https://cilacapselatan.lapasnews.com)

Jan 5, 2024 - 21:35



Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan beserta jajaran penuh semangat ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM pada Jumat (05/01/24). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan beserta jajaran penuh semangat ikuti Apel Awal Tahun 2024 Kementerian Hukum dan HAM pada Jumat (05/01/24). Ahmad Hardi selaku Kalapas Permisan Nusakambangan beserta pejabat struktural dan staff menghadiri apel melalui aplikasi zoom dengan hikmat.

Pada kegiatan yang dilaksanakan secara hybrid ini, Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly bertindak sebagai Pembina Apel di Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan HAM, Jakarta. Dalam amanatnya, Menkumham menyampaikan beberapa pesan penting.

Dalam amanatnya Menkumham Yasonna mengajak kepada seluruh Insan Pengayoman agar bekerja penuh integritas berlandaskan semangat PASTI dan Ber-AKHLAK.

"Saya mengajak kepada seluruh jajaran untuk mengingat pentingnya komitmen kita dalam menyukseskan visi dan misi. Terus asah potensi dan perkuat fondasi, junjung tinggi kejujuran, integritas, serta solidaritas dalam menjalankan tugas," Ungkap Yasonna.

Selanjutnya, Yasonna juga menegaskan untuk memperkuat sinergi dan kolaborasi baik internal maupun eksternal dan hilangkan ego sektoral serta hindari kegiatan yang tumpang tindih.

Dan tidak kalah penting terkait dengan Pemilu yang sudah di depan mata, Menkumham Yasonna mengingatkan kepada seluruh ASN Kemenkumham untuk bersikap netral.

"Pemilu 2024 sudah di depan mata, ASN Kemenkumham harus mampu bersikap netral dan tetap bekerja secara professional. Mari wujudkan pemilu yang aman dan damai," Pungkasnya.

Kepala Lapas Kelas IIA Permisan kembali menegaskan kepada jajaran agar bekerja secara profesional dan penuh integritas dengan memegang semangat PASTI dan Ber-AKHLAK.

Hardi berpesan untuk fokus dan tetapkan target kinerja yang telah dibuat di tahun 2024 dengan saling koordinasi setiap seksi bidang. Netralitas di tahun politik harus dijunjung tinggi sehingga dapat menunjukkan integritas kita terhadap tugas.